

En la ONU Venezuela condenó irrespeto de EE.UU



Naciones Unidas, 1 nov (RHC) El representante permanente de Venezuela ante la ONU, Rafael Ramírez, condenó las declaraciones de la embajadora estadounidense Nikki Haley en su defensa del bloqueo contra Cuba, las cuales calificó de irrespeto a la Asamblea General.

Quedó una vez más evidenciado el aislamiento de Estados Unidos en su bloqueo económico, comercial y financiero a la isla y en su discurso, que fue irrespetuoso, al considerar al órgano más democrático de las Naciones Unidas una farsa política que no le interesa a Washington, advirtió.

Ramírez rechazó así la postura de Haley en la Asamblea, en el que 191 de los 193 países miembros de la ONU demandaron en una resolución, la vigésimo sexta que se adopta desde 1992, el levantamiento del cerco aplicado y recrudescido durante más de medio siglo por las últimas 11 administraciones en la Casa Blanca.

La embajadora norteamericana, además de acusar al principal foro deliberativo de la organización de representar una farsa política, afirmó que 'hacen perder el tiempo' a su país con el debate acerca del bloqueo, y que este 'no se dejará distraer'.

Para el diplomático venezolano, Washington con su postura no solo ignora a la comunidad internacional, sino que manifiesta un retroceso importante en su mentalidad respecto a Cuba y la región

latinoamericana y caribeña.

En ese sentido, destacó que nuevamente 191 Estados votaron a favor de la resolución, también en 2015 y 2016 fue apoyada por esa cantidad.

Ramírez aprovechó sus declaraciones después de la votación para reafirmar el apoyo de Venezuela y la Revolución Bolivariana a Cuba, su pueblo y su revolución socialista.

Mientras el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, celebró la victoria contundente que obtuvo Cuba hoy en las Naciones Unidas en su reclamo por el fin del bloqueo que le impone Estados Unidos desde hace más de 50 años.

Gran Victoria de Cuba en ONU, 191 gobiernos y pueblos del mundo dicen #NoMasBloqueo, publicó el mandatario en su cuenta en la red social Twitter.

También ratificó la hermandad que existe entre su país y la nación cubana, al tuitear que “Venezuela Siempre estará con Cuba¡Viva la Patria Grande!”.

El vicepresidente ejecutivo, Tareck El Aissami, retuiteó la publicación del jefe del Estado Bolivariano como muestra de su satisfacción por el resultado de la votación a favor de la isla en el organismo multilateral.

De igual modo celebró el ministro para la Comunicación e Información, Ernesto Villegas, quien tuiteó: “Un planeta entero contra el bloqueo a Cuba #NoMasBloqueo”.

Asimismo, tras observar la votación junto a colaboradores y el cuerpo diplomático de Cuba acreditado en Venezuela, integrantes del Movimiento de Amistad y Solidaridad Mutua Venezuela-Cuba conminaron a la comunidad internacional a seguir la lucha contra el bloqueo estadounidense a la nación caribeña.

En un comunicado, leído por uno de sus integrantes, Yili Gudín, la organización consideró el cerco genocida de Washington contra la isla como una política anacrónica, violatoria del derecho internacional y de los derechos humanos del pueblo cubano.

Ratificó que Cuba y Venezuela continuarán resistiendo ante el asedio del imperio que arrecia sus ataques con medidas cada vez más infames contra los pueblos de ambos países.

De igual modo, señaló que ambas naciones saldrán adelante, pues tarde o temprano se impondrán la verdad y la justicia sobre la mentira y la arrogancia de “quienes se creen dueños del mundo”.

Además resaltó que a Cuba no le perdonan su ejemplo de independencia, su autonomía y los logros sociales alcanzados a pesar de las medidas coercitivas de Estados Unidos.

Por otra parte, la Asociación de Cubanos y Cubanas Residentes en Venezuela (Accreven) significó que la isla por más de seis décadas ha enfrentado el bloqueo con dignidad y firmeza.

“Hoy 1 de noviembre la voz de Cuba se escuchó en las Naciones Unidas una vez más, nos hemos alistados victoriosos en un nuevo capítulo en esta gran batalla de las ideas inspirados en el ideario martiano y enarbolando el legado del comandante en jefe Fidel Castro”, puntualizó Regina Michel, presidenta de Accreven.

Al respecto enfatizó que en esta jornada “la verdad ha enfrentado la mentira, el conocimiento a la ignorancia, la cultura a la barbarie, la ética a la ausencia total de principios y valores morales, la honestidad al cinismo, la justicia a la injusticia; y la igualdad a la desigualdad”.



Radio Habana Cuba